

SOMMERFEST DER VILLA KUNTERBUNT

Am 01.07.2017 eröffnete die Villa Kunterbunt ihren 1. Bauernmarkt. Bewohner und Mitarbeiter halfen mit viel Liebe und vereinten Kräften bei den wochenlangen Vorbereitungen. Heute sollte sich zeigen, ob sich die Mühen gelohnt hat. Noch ein Stoßgebete zum Himmel, dann konnte es los gehen.

Vielen Verkaufsständen waren um und in der Villa Kunterbunt aufgebaut. Von Gemüse vom Kartoffelhof Probst, Honig vom Imkereei Lorenz, Wurst von Fleischerei Stübner und Käse vom Käsewerk Sangerhausen bis hin zu selbstgemachter Wolle, eigen produzierte Dekorationsartikel, Bücher, Filz-, und Klöppelware. So dass kein Besucher mit leeren Taschen nach Hause fahren musste. Daneben konnten die Besucher eine kleine Traktoren- und Tierschau besuchen. Wieder vertreten war auch die Feuerwehr aus Obersdorf mit der legendäre Wasserspritze.

Ein abwechslungsreiches Programm mit Maik Menzel und seinem Kyffhäuser Landorchester, die Neustädter Folkloregruppe und der gemischte Chor aus Questenberg sorgten in- und ums Haus für eine tolle Stimmung. Davor zeigten die Kunterbunten ihr Können mit den „Buntspechten“, die schöne und lustige Bauernlieder sangen, sowie der Tanzgruppe, die zu „Old McDonald“ ihr Tanzbein schwingen. Außerdem führte die Bürgermeisterin „Christel Fabian“ gemeinsam mit den Ziegen eine Führung durch ihr zuhause durch.

Beim Haareflechten, Bastelangebote, Seifenblasen, Tombola und Kräuterhexe Tilli konnte man sich ebenfalls die Zeit vertreiben. Die Hauptpreisverlosung rundeten die Veranstaltung ab. Frau Petra Müller aus Riestedt freute sich sehr über den gewonnenen 1. Preis ein Wochenende für 2 Personen nach Neustadt auf den Bauernhof mit Wellnessangebot. Maik Menzel führte mit vielen Späßen durch die Hauptpreisverlosung und bot sich gleich an mitzufahren.



Aber auch kulinarisch war ein großes Aufgebot, so dass ein vielseitige Kuchenbuffet und Leckers vom Grill die Gäste verwöhnte. Dies ließen sich die Besucher nicht zweimal sagen und freuten sich über das reichhaltige Angebot.

Die Kunterbunten, Besucher und Freunde ließen sich auch von den kürzeren oder längeren Regenschauern nicht abschrecken und feierten vergnügt und fröhlich an diesem Nachmittag. Wie die Bürgermeisterin freudig am Abend erzählte: „Das war wieder ein tolles Fest und ich bin begeistert, dass so viele Freunde der Villa Kunterbunt gekommen sind! Es ist auch super, dass wir so viele Unterstützer haben. Herzlichen Dank an allen!!!“